



Spatenstich für ein neues Produktionsgebäude

Neunkirch In Neunkirch erfolgte am Montag, 8. Mai der Spatenstich mit den Unternehmern Bettina und Markus Gross-Tuor und Michael Hübscher für den Neubau am Langfeldweg. Nach einer intensiven Planungsphase realisiert Tuor Law GmbH als Investorin ein Produktions- und Bürogebäude auf einer Parzelle von rund 2350 Quadratmetern mit einer Produktionsfläche von über 690 Quadratmetern. Mieterin wird die Firma Zanol GmbH.

«Am bestehenden Firmenstandort im Zentrum von Stetten sind wir an der Kapazitätsgrenze gekommen. Am neuen Standort in Neunkirch können wir unsere Prozesse optimieren und schaffen dringend benötigte Fläche für neue Bearbeitungsmaschinen», erläutert Markus Gross, Geschäftsführer und Inhaber der Zanol GmbH.

Die Firma Zanol GmbH ist spezialisiert auf das Drehen, Fräsen und Messen von Musterteilen, Prototypen und Serien bis 50 000 Stück. Zertifiziert nach ISO 13485 ist sie aktiv

im Markt der medizintechnischen Produkte in der Schweiz und im nahen Ausland. Geplant und realisiert wird das Gebäude mit der Hübscher Holzbau AG aus Beringen. Die Unternehmer verpflichten ausschliesslich lokale Firmen mit dem Bau und setzen damit ein wichtiges Zeichen für den Werkplatz Schaffhausen. Die Halle wird als ökologische Holzkonstruktion erstellt. Mit rund 60 Kubikmetern verbaubtem Holz speichert die Halle fast so viel CO₂, wie ein Mittelklassewagen über eine halbe Million Fahrkilometer ausstösst. «Für uns wird Ökologie immer wichtiger. Gute Isolation spart Heizkosten und die ökonomischen und ökologischen Vorteile von Holz haben uns überzeugt. Ganz zu schweigen von den ästhetischen Vorzügen gegenüber anderen Baumaterialien», erklärt Bettina Gross-Tuor, Geschäftsführerin und Inhaberin der Tuor Law GmbH.

Der Bezug der neuen Produktionshalle ist bereits auf Ende Oktober geplant. (Text und Bild: zvg)